
Petite leçon finlandaise
Le 

classement
Poule Est

# Equipe MJ Pts Dif
1. PUC 2 4 6 +22
2. Nancy 4 4 -7
3. Besançon 2 2 3 +6
4. Brunoy 2 2 2 0
5. Strasbourg 2 4 1 -21
*Brunoy 2 était exempté de ce tour.

V = 2 pts, N = 1 pt, D = 0 pt, F = -1

L'autre 
match

BESANÇON 2 7
STRASBOURG 2 1
Buts :  Trabucco  (x3),  Thil 
(x2),  Colin  et  Pascal  pour 
Besançon,  Glauser pour 
Strasbourg.
En bref...
Secoués  la  veille,  les 
Bisontins étaient attendus au 
tournant  par  des 
Strasbourgeois meurtris. Plus 
dangereux  que  la  veille,  les 
Alsaciens  ont  tenté  de 
résister  mais  le  collectif 
franc-comtois a évité le piège 
et  s'est  offert  deux  bons 
points.

Le chiffre

26 C'est  le  nombre  de 
buts  inscrits  par  l'équipe 
réserve  du  PUC  lors  de  son 
déplacement  à  Nancy.  Le 
Finlandais,  Laitila  est 
impliqué sur 16 d'entre eux. 
Soit plus de 61%.

Pour leur entrée dans la saison 2018/2019, la meute affrontait le PUC 2. Une équipe qui leur a donné du fil à retordre.

4-12
(1-6 ; 2-4 ; 1-2)

Buts :  Berguer  (x3)  et  Barbet pour 
Nancy ;  Laitila  (x5),  Bailleul  (x3), 
Kohronen, De Ciccio, Benard et Corvez 
pour PUC.

l  y  a  des  jours  où  vous  avez 
beau  tout  essayer  et  être  au 
sommet  de  votre  art,  vous 

tombez  toujours  sur  un  os.  C'est  ce 
genre de matinée qu'a vécue la meute 
face  à  une  équipe  du  PUC  bien 
différente  de  celle  rencontrée  en 
Alsace quelques semaines plus tôt.

I
Alors,  bien  sûr,  nous  pourrions 

nous  épencher  sur  les  qualités 
techniques du centre Finlandais qui a 
inscrit  16  points  en  deux  rencontres 
dont  huit  face  aux  Loups.  Nous 
pourrions  aussi  résumer  l'intégralité 
des  buts  de  cette  rencontre  bien  que 
nombre d'entre eux soient  identiques 
avec  un  décalage  et  une  remise  au 
second  poteau.  Mais  non,  nous  ne  le 
ferons pas.

Nous allons plutôt louer le fairplay 
exemplaire d'une équipe de PUC qui a 
demandé  le  refus  d'un  but  suite  à  la 
perte  d'une  lentille  de  la  gardienne 
lorraine. Un geste de grande classe qui 
mérite d'être salué. Nous pouvons aussi

Malgré les 23 arrêts de sa gardienne et les efforts de l'équipe, la défense lor-
raine a pris l'eau face à Laitila (n°19) et les siens. 
remercier,  Nelli,  cette  fameuse 
gardienne  qui  nous  est  venue  tout 
droit de Finlande la saison dernière et 
qui,  malgré  la  douzaine  de  buts 
encaissés,  a  réalisé  pas  moins  de  23 
arrêts  déterminants  dans  cette 
rencontre.  Elle  n'a  jamais  baissé  les 
bras et est ressortie la tête haute d'une 
rencontre où elle ne pouvait  pas tout 
faire...

Toutefois, pour ne pas déroger à la 
règle, il convient d'évoquer la perfor-

mance  dominicale  de  Benoît  Berguer 
qui  a  réalisé  son  deuxième  triplé  en 
trois rencontres. Un fait rarissime qui 
mérite un coup de chapeau.

Enfin,  nous  souhaitons  accorder 
les dernières lignes à notre section fé-
minine qui se développe petit à petit. 
Une  rencontre  sur  petit  terrain  a  eu 
lieu  dimanche  contre  les  Strasbour-
geoises.  Face  à  des  joueuses  D3,  les 
Louves ont montré de belles choses. De 
bon augure pour l'avenir de la section.

Benoît : « Aider le club à atteindre ses objectifs »

Toutes  les  photos  du  week-end  sont  à  
retrouver sur la page FB Sportspix.

«  Benoît,  tu  jouais  avec  la  réserve 
d'Annecy  l'année  dernière,  c'est  ta 
première  saison  chez  les  Loups, 
comment s'est passée ton intégration ?
Une  super  intégration.  Je  connaissais 
déjà  pas  mal  de  monde  dans  l'équipe 
donc  ça  a  facilité  les  choses.  Tout  le 
monde  est  très  accueillant  et 
sympathique.
Déjà  deux  triplés  à  ton  actif ! 
T'attendais-tu  à  un  tel  démarrage 
sous tes nouvelles couleurs ?
Honnêtement pas du tout ! D'un point de 
vue  personnel,  je  suis  satisfait  mais  ce 
n'est pas le plus important. 
Tu as passé trois saisons à Annecy où 
tu as terminé la saison dernière par 
un titre de champion de France, n'est-
ce pas compliqué d'arriver dans une 
équipe avec moins d'ambition ?
Je le savais. Les objectifs sont différents 
mais je vais quand même faire tout mon 
possible  pour  aider  le  club  à  atteindre 
ses  objectifs.  Je  pense  que  ce  sera 
difficile cette année mais pourquoi ne

pas revivre un titre avec cette équipe un 
jour ?
Tu suis  toujours  les  résultats  de  tes 
anciens coéquipiers ? 
Bien sûr !  J'espère qu'ils  vont faire  une 
bonne saison. C'était d'ailleurs vraiment 
particulier  de  jouer  contre  eux  à  la 
Wolves Cup.
Parlons un peu de l'équipe, comment 
trouves-tu ce début de saison ?
Mis à part le PUC qui était trop fort et 
n'avait pas le niveau d'une équipe de D3, 
je  trouve qu'on n'a  encore pas trop de 
mal à finir les matches.
Ton  association  avec  Yannick 
fonctionne  très  bien  dans  le  jeu 
comme  au  sifflet,  penses-tu  qu'il  se 
bonifie avec l'âge ?
Difficile de répondre étant donné qu'on 
ne joue ensemble que depuis cette saison 
mais  il  est  bon  techniquement  et  très 
précis  dans  ses  passes.  Il  apporte  de 
l'expérience et du calme sur notre ligne. 
C'est  un  bon  choix  pour  aider  les 
nouveaux de l'équipe. »
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